

Cosillas del Carnaval

por Fernando Bódalo

Bonito y animado carnaval, en la asociación tuvo lugar.
Aunque fuera hacía fresquito, con chocolate se está calentito.

Y con esta crisis que se me antoja eterna,
el premio del bingo, a alguno...le vino de perlas!!.

Y aunque el local hace chaflán y estaba fatal la calle Real,
vimos una pintoresca fauna, con disfraz, a cuál más original:

Grandes cervezas, de cinco estrellas, para el bebercio...
que más que botellines, por el tamaño, eran tercio.

El Mago de Oz al completo con sus ocho patas,
Dorothy, Leona, espantapájaros y el de hojalata.

Mientras los de Futurama y las vacas bailaban.
Luchadores y pollos cubatas soplaban.

Señora elegante, rococó y rimbombante...
Junto a un Robin Hood danzaba radiante.
Había vampirasas un poco inquietantes
que paseaban con garbo su blanco semblante.

También estaban presentes los felices años veinte
con mafiosos del hampa y chicas sonrientes.

Pocoyo, señores Patata, curas y moros
que con todos los niños bailaban a coro.
Bebé con chupete, biberón y pañal
y un dúo ochentero que estaba genial.

Y al final de la noche patriarca y gitanos
con gracia y salero el jamón se llevaron.

Un ¡Olé! a los músicos y organización,
los niños sus "chuches", los padres su ron.

Por eso, si quieres vivir un carnaval del copón!
Tenerife? Cádiz? Venecia? Brasil?,
¡no hombre, no! ¡Siempre en Maranchón!



Fotos: David Ariño, Fernando Bódalo, Fernando Muñoz